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ATA REUNIÃO MESA SETORIAL 
 
Data: 26 de agosto de 2013                                                  Local: Gabinete do Secretário de Finanças 
 

Participantes: Secretários Jurandir Gurgel e Jaime Cavalcante, Paulo Martins (CATRI), Ricardo 

Ribeiro (COPLAN), Presidentes do Sindiaudif - Flávio Figueiredo, Sindifam – Mário Chaves, e 

Associação de Aposentados - Aderson Maia, Walecildo Matos, Floriana Cavalcante, e representante 

do Sindifort – Martins. 

 

 

Secretário Jurandir Gurgel falou da relevância da Mesa Setorial para proporcionar unidade na Sefin e 

destacou a importância de se trazer informes para a Mesa. Pediu a participação de todos para a 

melhoria da Sefin e disse que os sindicatos precisam ser fortalecidos 

 

*** 

 

Sindifam propôs a eleição dos coordenadores da bancada da Mesa Setorial, lançando a candidatura 

de Mário César, e a definição do calendário de reuniões. Lembrou que é o secretário que define a 

pessoa que vai secretariar os trabalhos. Sugeriu elaborar uma pauta de reivindicação até o fim do 

ano para apresentar à administração 

 

*** 

 

Sindiaudif ressaltou que as expectativas são as melhores possíveis e que acredita mais na boa 

vontade da administração do que em formalidades 

 

*** 

Associação dos aposentados destacou a dificuldade de diálogo na gestão anterior e de atendimento 

de seus pleitos. Pediu que as demandas judiciais sejam avaliadas administrativamente agora. Elogiou 

a iniciativa da gestão Roberto Cláudio em criar uma Mesa Permanente 

 

*** 

 

Sindifort ressaltou o empenho da administração em melhorar a imagem da secretaria e destacou a 

importância da ênfase na comunicação entre os servidores e a administração - “todos devem 

trabalhar para uma Sefin melhor, sem individualismos”. Questionou quais serão os efeitos práticos 

da Mesa Setorial, preocupado em frustrar as expectativas da categoria. 

 

*** 

Secretário Jaime disse esperar que a Mesa não seja somente corporativa mas um fórum constante de 

troca de ideias. Afirmou que a Sefin está com cinco vagas para servidores em um curso de 

especialização em Gestão Pública Municipal e que isso é mais uma ação de valorização. Destacou a 

importância do aumento da arrecadação para que se possa pleitear algo em favor dos fazendários 

junto à administração municipal. 

 

** Próxima reunião marcada para 19 de setembro às 15h 


